

Hückelhoven

Doppik ab 2014

[25.10.2013] Mit Blick auf das Neue Kommunale Finanz-Management setzt die Stadt Hückelhofen ab dem Haushaltsjahr 2014 die Software-Lösung newsystem kommunal ein.

Hückelhoven startet mit der Software-Lösung newsystem kommunal in die Doppik. Laut IT-Dienstleister regio iT wird die Anwendung der Firma Infoma zum Jahreswechsel in Betrieb genommen. Ab dem Haushaltsjahr 2014 werde sie unter anderem in den Bereichen Haushaltsplanung, Buchhaltung/Kasse und Anlagenbuchhaltung eingesetzt. Weitere Module können sukzessive angebunden werden. Um die Abläufe des Rechnungswesens im Rahmen des Neuen Kommunalen Finanz-Managements zu optimieren, habe sich die 40.000 Einwohner zählende Stadt für den Einsatz einer neuen Software entschieden. Die Komplettlösung newsystem kommunal habe aufgrund ihrer vielfältigen Einsatzmöglichkeiten überzeugt.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Hückelhoven, Doppik, newsystem kommunal